

Activan en Venezuela el Plan Parto Humanizado



Caracas, 13 nov (RHC) El Movimiento Somos Venezuela activará a sus cooperantes del 16 al 18 de noviembre junto a la Gran Misión Barrio Adentro, por todo el país para realizar visitas casa por casa, con fin de captar embarazadas para que se incorporen al plan Parto Humanizado.

El presidente de la República, Nicolás Maduro en transmisión de Venezolana de Televisión, llamó a los ministros y ministras a acompañar este despliegue en el territorio nacional con el objetivo de seguir fortaleciendo la atención a las mujeres gestantes del país.

Desde la Plaza Bicentenario del Palacio de Miraflores, Maduro exhortó al ministro para la Salud, Carlos Alvarado y a la vicepresidenta Ejecutiva, Delcy Rodríguez, a elaborar un plan especial para invertir recursos en Bolívares y Petros para fortalecer la dotación a hospitales con la ruta materna.

Desde la plaza Bicentenario del Palacio de Miraflores, en Caracas, donde ofreció un balance de los logros de el Gobierno Nacional en materia de protección social, el jefe de Estado instruyó a la vicepresidenta ejecutiva, Delcy Rodríguez, la ministra de la Mujer e Igualdad Género, Caryl Bertho, y al vicepresidente del Área Social, Aristóbulo Istúriz, a crear un Plan especial de preparación y protección de todas las promotoras del Plan Parto Humanizado, a fin de mejorarlo y fortalecerlo.

“Nosotros tenemos 10 242 trabajadoras sociales, promotoras comunales, pero todavía nos falta, tenemos que estar pendiente en las visitas casa por casa, la Misión Barrio Adentro Salud es vital, es la columna vertebral de Parto Humanizado”, expresó en los canales de televisión.

En ese sentido, indicó que actualmente el país cuenta con 124 espacios docentes para la formación de las promotoras comunales, encargadas del cuidado y acompañamiento a las mujeres embarazadas durante la etapa de gestación y el alumbramiento, por lo que precisó que es necesario llegar a 1000 espacios comunitarios en un lapso de 6 meses.

“Nosotros tenemos que llegar mínimo a mil espacios comunitarios, y además incorporarlas al Sistema Patria para pagarles su estipendio de manera directa, que no les falte su pago. Como es un trabajo tan especial hay que buscar la forma de proteger a las promotoras aún más”, subrayó.

Convocó a las mujeres venezolanas a salir a las calles a defender el Plan Patria 2025, que se podrá en marcha el 10 de enero del próximo año, y al Plan Parto Humanizado que a su juicio, debe convertirse en una Misión Socialista.

'Parto Humanizado debe estar en el centro del esfuerzo social de la Revolución en el Plan de la Patria 2025, debe tener el carácter de una misión socialista, la Misión Vida, hay que convertirlo en Misión', enfatizó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/176454-activan-en-venezuela-el-plan-parto-humanizado>



Radio Habana Cuba